
 

 

ご意見箱に対する回答(2024.7月回収分)  
ご意見・ご要望 回答 

入院当日検査などにより、書類の記入などで入院

手続きが終わったのが 15 時 30 分過ぎでしたの

で、夫の私が大変空腹になっておりました。検査

で遅くなる場合は、外で食事を先に済ませて下さ

いと一言云ってもらえたら良かったのかなと思っ

ています。看護師さんも頑張っておられるのに勝

手なことを云って済みません。 

付き添いのご家族への配慮が足りず大変ご不便な

思いをさせてしまい申し訳ありませんでした。 

今回いただいたご意見を参考に、今後も待ち時間

の短縮ならびにお声かけができるよう努めて参り

ます。貴重なご意見ありがとうございました。 

（看護部） 

①牧病院は厳しい病院だと思いました。 

②Ａ病院はわりと楽なやさしい病院でした。食事

も食べやすかったです。おやつも自由でした。退

院の時の支払いもカードで現金おろして当日に支

払う事ができました。 

当院では、治療の目的に加えて、退院後の生活を

よりよくする点や、衛生的に安全という点に重点

を置いた食事提供を心がけております。間食も食

事の一環として、必要時には 10時 15時 20時に

提供しております。管理栄養士は入院患者さんの

よりよい入院生活に寄り添いたいと考えておりま

すので、お気づきの点がありましたら、スタッフ

を通じてでも結構ですので、管理栄養士へのお声

掛けをいただきましたら幸いです。 

         (臨床栄養科) 

 

また、お支払についてご不便をおかけして申し訳

ございませんでした。当院では病院規模(利用者

数等)等の理由で ATM の設置が難しく、院内で現

金を引き出してお支払いをしていただくことが

できませんので、近隣のゆうちょ銀行やコンビニ

内 ATMをご利用いただく必要がございます。尚、

クレジットカード支払いについては可能です。こ

の度は貴重なご意見をありがとうございました。 

（事務部) 

皆様からいただいたご意見は、今後のより良い病院づくりのための参考にさせていただきます。 

貴重なご意見をいただき、ありがとうございました。 

 

牧病院 院長 

 

 

 



 

 

感謝のお言葉 (ご意見箱 2024.7月回収分)
 

 

 

 

2階病棟入院患者様 

 

 

 

 

 

 

3階病棟入院患者様 
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2階病棟入院患者様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2階病棟入院患者様 

 

 

 

2階病棟入院患者様 

大変励みになる感謝のお言葉をいただき、ありがとうございました。 

職員一同、これからも医療･サービスの向上に努めます。 

牧病院 院長 


